



けやき

小牧幼稚園 園だより 第401号 2025年4月
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」

年主題「ともに」

年聖句「わたしはあなたと共にいる」イザヤ書43章5節
(旧約聖書)

入園、進級おめでとうございます。新しい1年も始まり、年主題も年聖句も新しくなりました。少しずつ、家庭学級・園だよりを通して、年主題・年聖句に対する思いを家庭に伝えていければと、考えています。年聖句の5節は全体で「恐れるな、わたしはあなたと共にいる。わたしは東からあなたの子孫を連れ帰り、西からあなたを集める。」と、あります。わたしとは神様で、いつも神様は私たちと一緒にいる、と教えてください。イザヤ書のお話は、BC538年ごろのことで、南王国ユダがバビロニア帝国に敗れ、人々がバビロンに連行されたバビロン捕囚の末期に語られた言葉で捕囚の地で人々は「自分は神様に見捨てられた」と感じていたとき、神様は「わたしはあなたと共にいる」と語られました。私たちもこの数年、コロナやそのほかの感染症に囲まれ、不安な日々を過ごしてきました。もうコロナは大丈夫と云われながらも、そのほかの色々な病が子どもたちを取り込もうとしています。それでも「見捨てられる」ことはないと思っています。今、「ともに」手を取り合い、共に生きることを問い直すことの大切な1年にしたいと思います。人は一人では生きていけません。いつも隣に誰かがいることを信じましょう。小牧幼稚園は「群れて」遊ぶことで子どもの心の中で一人でないことを覚え、ともに生きることを知ります。コロナ感染症の頃でも、コロナに負けない様、先生たちが大切に守ってきたことです。コロナ当時は日常保育のなかで、悩みながらも守ってきた経験が活かされる新しい1年になります。新入園児のご家庭では、キリスト教に初めて出会われた方も見えると思います。少しの時間かもしれませんが、お付き合いいただければ幸いです。

☆卒園式での言葉を少し。

『今、子どもたちに「幼稚園楽しかった？」と聞きました。みんな楽しかったと答えてくれました。今年も行います新中学の同窓会で、また、大人になったときもう一度「幼稚園楽しかった」と聞いたら、「一番楽しかった」と答えたら、私たちはがっかりします。なぜなら、この子たちは、また明日から、わくわく、ドキドキの毎日が待っています。隣の人と手をつなぎ、色々な事に挑戦する、今までの幼稚園生活の上に、もっと楽しいことを積み重ねていってほしいのです。神様は、今日より昨日より明日、明日より明後日、と素敵な未来を備えてくださいます。(中略) 小牧幼稚園は「心のふるさと」で有り続けいつも待っています。その時「幼稚園は楽しかった。でも今が最高!」と言ってもらえたら、私も「最高」です。(後略)』

4・5月給食メニュー

4月18日(金)	カレーライス	果物
22日(火)	あんバターパイ	ソーセージ 果物
24日(木)	たけのご飯	果物
25日(金)	スパゲティ	果物
5月1日(木)	すき焼きご飯	果物
2日(金)	鮭ピラフ	果物
8日(木)	五目きしめん	果物
9日(金)	ハヤシライス	果物
13日(火)	クロワッサン	鳥の唐揚げ 果物
*15日(木)	親子ピクニック	雨天中止の時は弁当をお持たせください。
16日(金)	麻婆豆腐ご飯	果物
20日(火)	デニシュパン	ソーセージ 果物
22日(木)	五目御飯	果物
23日(金)	スパゲティ	果物
27日(火)	クロワッサン	手作りコロッケ 果物
29日(木)	ドライカレー	果物
30日(金)	けんちん丼	果物
6月3日(火)	デニシュパン	ソーセージ 果物

☆食材次第で、お知らせなくメニューの変更もあります。

☆火曜日は主にパン給食です。少し高いのですが、小牧で作られている「コモ」のパンを使用しています。余談ですが、今年一人の卒園生が、「コモ」に就職しました。幼稚園で食べ親しんで、高校の売店で毎日のように買い求め、大学の就職募集欄でコモを見つけ、試験を受け就職が決まったと、報告を受けました。美味しいパンをいっぱい作って、とお願いしています。

☆今年も同窓会を行いました。55名の卒園生でしたが、48名の参加がありました。一番遠くは、大阪からで家族全員で遊びに来てくれました。幼稚園当時と同じで、礼拝をして、製作をし、給食を食べました。「予想通り、五目御飯だー！」と喜んでお代りをしていました。給食後は、全員でゲームをして、6年前に描いた自分の絵を探して解散となりました。後日、一人だけの小学校から参加した子のお母さんと偶然お会いしたとき、「めっちゃ楽しかった。給食も予想通り、初めは、淋しかったけど、思い出していっぱいライン交換してきた！」と、言っていましたと、教えてくれました。また、当日参加できなかった子も、二人の子が、絵を探りに来て、近況を教えてくださいました。感謝です。

☆今年度も未就学子育て支援のクラス「POPPO」の募集が始まります。お知り合いにお知らせください。詳細はホームページにチラシ掲載、又は幼稚園まで。